

Rekap Aksi Unjuk Rasa Januari 2019 (PROVINSI SULAWESI SELATAN)

No	Hari/ Tanggal	Nama Kegiatan	Topik	Lokasi
1.	Kamis, 3 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Konfederasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI)	Menyikapi persoalan internal di PT. Sukanda Djaya terkait pelanggaran ketenagakerjaan	Kantor PT. Sukanda Djaya Makassar
2.	Senin, 7 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Pedagang Kaki Lima Menolak Relokasi	Menolak rencana relokasi pedagang kaki lima yang berada di depan Benteng Rotterdam Jalan Ujung Pandang ke lokasi Kanrerong (depan Kantor Bank Mandiri) Jalan R. A. Kartini Kota Makassar	Kantor DPRD Kota Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Himpunan Aktivistis Pemuda Rakyat Indonesia (HAPRI)	Menyikapi banyaknya aktifitas pembangunan dipinggir Sungai Je'neberang tanpa mempunyai surat izin	Kantor Bupati Gowa
3.	Selasa, 8 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari 2 (dua) orang Warga Negara Asing (WNA) Imigran	Menuntut agar UNHCR segera memproses keberangkatan mereka ke negara ke tiga yaitu Australia, Canada, New Zealand dan Amerika	Kantor Perwakilan UNHCR Makassar
4.	Rabu, 9 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Konfederasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI)	Menyikapi permasalahan di PT. Sukanda Djaya yang diklaim sebagai pelanggaran ketenagakerjaan	Kantor PT. Sukanda Djaya Makassar
5.	Kamis, 10 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Asosiasi Tambang Bumi Arung Palakka	Menuntut agar para petambang di Kabupaten Bone dilegalkan	Kantor DPRD Kabupaten Bone
		Aksi Unjuk Rasa dari Himpunan Pelajar Mahasiswa Turatea (HPMT) asal Kabupaten Jeneponto	Menyikapi adanya dugaan tindak pidana korupsi di RSUD Lanto Daeng Pasewang Kabupaten Jeneponto	Kantor Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan
		Aksi Unjuk Rasa dari Konfederasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI)	Menyikapi permasalahan internal di PT. Sukanda Djaya yang diklaim sebagai pelanggaran ketenagakerjaan	Kantor PT. Sukanda Djaya Makassar
6.	Jumat, 11 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari 2 (dua) orang Warga Negara Asing (WNA) Imigran	Menuntut agar UNHCR segera memproses keberangkatan mereka ke negara ke tiga yaitu Australia, Canada, New Zealand dan Amerika	Kantor Perwakilan UNHCR Makassar
7.	Minggu, 13 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari 2 (dua) orang Warga Negara Asing (WNA) Imigran	Menuntut agar UNHCR segera memproses keberangkatan mereka ke negara ke tiga yaitu Australia, Canada, New Zealand dan Amerika	Kantor Perwakilan UNHCR Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Selamatkan Pesisir (ASP)	Menuntut agar nelayan diberikan hak mengelola laut	Anjungan Pantai Losari Makassar
8.	Senin, 14 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Mahasiswa Wija To Luwu	Menuntut pencabutan moratorium DOB (Daerah Otonomi Baru) dan realisasi pemekaran Provinsi Luwu Raya	Fly Over Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Federasi Serikat Perjuangan Buruh Indonesia dan Konfederasi Serikat Nusantara (FSPBI-KSN)	Menuntut PT. Indah Cargo Logistik untuk mempekerjakan kembali 16 orang karyawan yang di PHK	PT. Indah Logistik Cargo Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Gerakan Politik Rakyat Pekerja (Geporak)	Menyikapi permasalahan PHK di PT. Sukanda Djaya yang belum ada penyelesaian	PT. Sukanda Djaya Cabang Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Komunitas Driver Grab Bike Makassar	Menyikapi kebijakan Management Grab yang memberlakukan sistem performa 65% pada saat pembatalan oleh customer maupun driver Grab Bike yang menyebabkan insentif tidak bisa di terima oleh para driver	Monumen Mandala Makassar
9.	Kamis, 17 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari 2 (dua) orang Warga Negara Asing (WNA) Imigran	Menuntut agar UNHCR segera memproses keberangkatan mereka ke negara ke tiga yaitu Australia, Canada, New Zealand dan Amerika	Kantor Perwakilan UNHCR Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Celebes Law and Transparency	Menyikapi perlakuan Camat Panakkukang yang dinilai tebang pilih	Kantor Kecamatan Panakkukang

			dalam menegakkan Peraturan daerah (Perda) Kota Makassar	
10.	Sabtu, 19 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Ikatan Pelajar Mahasiswa Indonesia Luwu (IPMIL) Raya Komisariat STIMIK Dipanegara	Memperingati Hari Perlawanan Rakyat Luwu	Kampus STIMIK Dipanegara Makassar
11.	Senin, 21 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Federasi Serikat Pekerja Metal Indonesia (FSPMI)	Menyikapi kasus ketenagakerjaan di PT. Indomarco Prismatama terkait adanya intimidasi terhadap buruh	Kantor PT. Indomarco Prismatama
		Aksi Unjuk Rasa dari Komite Pimpinan Komisariat Unismuh Makassar Serikat Mahasiswa Indonesia (SMI) Cabang Makassar	Menolak kapitalisasi pendidikan dan menuntut terwujudnya reforma agraria sejati	Kampus Universitas Muhammadiyah (UNISMUH) Makassar
12.	Rabu, 23 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Wija To Luwu	Cabut moratorium Daerah Otonomi Baru (DOB) Luwu Tengah	Masjid Al-Hudha Songka Kota Palopo
13.	Jumat, 25 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Mahasiswa Makassar Anti Korupsi	Menyikapi adanya dugaan gratifikasi terkait pembangunan Mako Baru Polres Pelabuhan Makassar	Mako Polres Pelabuhan Makassar
14.	Senin, 28 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Masyarakat Desa Kanrung	Menindaklanjuti aspirasi masyarakat dan usulan Badan Pemberdayaan Desa (BPD) agar Bupati Sinjai memberhentikan Kepala Desa Kanrung	Kantor Desa kanrung Kabupaten Sinjai
		Aksi Unjuk Rasa dari Forum Jurnalis Kabupaten Barru (FJB)	Menolak pemberian remisi oleh Presiden RI terhadap pelaku pembunuhan wartawan	Bundaran Tugu Empat Payung Kabupaten Barru
		Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Mahasiswa Peduli Rakyat	Menyikapi proyek pembangunan proyek Embung Universitas Hasanuddin Tahap I dan II di Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa dibawah naungan Satker Balai Besar Sungai Pompengan Je'neberang yang diduga kuat pekerjaannya tidak sesuai dengan bestek	Kantor Gubernur Sulawesi Selatan
15.	Selasa, 29 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Federasi Serikat Pekerja Metal Indonesia (FSPMI)	Menyikapi kesejahteraan bagi kaum buruh	Kantor PT. Indomarco Prismatama Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Gerakan Aktivistis Mahasiswa (GAM)	Terkait dengan statement Bapak. Kapolda baru Sulawesi Selatan Irjen. Pol Drs. Hamidin yang menyatakan bahwa, kemunculan paham-paham Radikalisme dan Terorisme itu asalnya dari Sulawesi Selatan	Jalan Pertigaan Hertasning Pettarani (PHP) Kota Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Masyarakat Lingkungan Bontorita Kelurahan Manongkoki Kecamatan Polut Kabupaten Takalar	Masalah Tambang yang masih beraktifitas di Wilayah Lingkungan Bontorita Kabupaten Takalar yang meresahkan masyarakat sekitar Tambang karna merusak jalan umum	Tambang CV. Citra Panrannuangku Kabupaten Takalar
16.	Rabu, 30 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Aliansi Masyarakat Tani Luwu Utara Menggugat	Menyikapi semakin anjloknya harga Tandan Buah Segar (TBS) Kelapa Sawit yang dianggap merugikan para petani Sawit di Kabupaten Luwu Utara	Kantor DPRD Kabupaten Luwu Utara
		Aksi Unjuk Rasa dari Gabungan Imigran Rohingya	Mendesak pihak UNHCR agar segera memproses keberangkatan mereka ke Negara ke tiga yaitu Australia, Canada, Newzeland dan Amerika	Menara Bosowa Makassar
		Aksi Unjuk Rasa dari Gerakan Pemuda Mahasiswa Indonesia (GPMI) Sulawesi Selatan	Menyikapi dugaan korupsi pengadaan alat kesehatan di RSUD Haji	Fly Over Makassar
17.	Kamis, 31 Januari 2019	Aksi Unjuk Rasa dari Warga Negara Asing (WNA) Imigran Rohingya	Mendesak pihak UNHCR agar segera memproses keberangkatan mereka ke negara ke tiga yakni Australia, Canada, Newzeland dan Amerika	Kantor Perwakilan UNHCR Makassar
JUMLAH				32